

NOMBRE DEL ALUMNO:

WILLIAMS GUTIÉRREZ DEMEZA

CARRERA:

LIC. EN CONTADURÍA PÚBLICA

CUATRIMESTRE-GRUPO:

3° A

PRODUCTO ACADÉMICO:

ENSAYO

TEMA:

SISTEMA FINANCIERO INTERNACIONAL

MATERIA:

SISTEMA FINANCIERO MEXICANO

PROFESOR:

L.C.P MIGUEL ÁNGEL JIMÉNEZ

SISTEMA FINANCIERO INTERNACIONAL

Un sistema financiero es el marco legal de instituciones financieras y agentes económicos de un país que buscan manejar las transacciones financieras, del mismo país y con eso desarrollar el crecimiento económico.

Y para que haya desarrollo económico entre los países se lleva a cabo el comercio internacional de bienes y servicios, es decir exportaciones e importaciones, pero surge un nuevo problema, el cual un país tiene diferente moneda que la de otro país, donde surge dificultades de intercambio comercial.

Con esto abrió paso a una conferencia, monetaria y financiera en 1944, en la que se formaron lo hoy en día es el **fondo monetario internacional** y el **banco mundial** ambos forman parte de lo que es el sistema financiero internacional. En dicha conferencia se acordó que el dólar fuera la moneda principal con la que se iban a hacer los intercambios comerciales, básicamente lo que el sistema internacional busca es el facilitar el comercio internacional entre los países, mediante el uso de una sola moneda, en este caso fue el dólar

Partiendo de esto entenderemos la intermediación financiera que se lleva a cabo. Cada país tiene su propio sistema financiero y su función principal es que se haga la intermediación financiera.

Siempre existe las personas, individuos o empresas, que tiene mucho capital, pero no tienen en que invertir; en su contra parte están también las personas, individuos o empresas que tienen proyectos de inversión planificados pero no cuentan con capital. Básicamente las empresas que cuentan con capital y no se le da el uso, se está desaprovechando dinero en la economía.

Es donde abra paso a las instituciones financieras, que son los bancos comerciales, cooperativas de ahorro y crédito, aseguradoras o instituciones de retiro, que sirven como intermediarios, entre el ahorrante y el inversionista.

Con eso el ahorrante deposita su dinero, en fondos de ahorro a una tasa de interés con la que obtiene más capital y la institución presta ese capital del ahorrante al inversionista con una tasa de interés activa con la que se le garantiza que se devolverá el dinero y un porcentaje más con la tasa de interés activa.

La cual la parte más importante es la del inversionista, con el capital adquirido del intermediario logra llevar acabo su proyecto y genera fuentes de empleo e ingreso, y hace crecer el desarrollo economía de un país.

La cual las tres partes siempre salen beneficiadas, el ahorrante recibe más capital, el intermediario utilidades, y el inversionista logra hacer sus proyectos de inversión.

La intermediación financiera tiene el fin de mejorar el desarrollo económico de un país, mediante el uso eficiente del el dinero de una economía.

Muchos países sufren lo que es la deuda externa, en la que los países están endeudados con otros países, es decir lo que el sistema financiero de cada país busca es eliminar la deuda externa y siempre contribuir con el desarrollo económico del mismo país.

También existen los bonos soberanos, que son emitidos por un país, que se los presta para que siempre contribuya con su desarrollo económico.

CONCLUSIÓN

El sistema financiero internacional se creó mediante la formación del fondo monetario internacional y el banco mundial en la cual ambos, buscaron reducir la pobreza a nivel mundial, también se formaron lo que son los sistemas financieros para cada país, que mediante en proceso de intermediación financiera y entre otros buscaran promover lo que es el ahorro, la inversión y mediante esa inversión, generar empleo para las personas y Con los sistemas financieros el crecimiento económico cada país.

BIBLIOGRAFÍA

Sistema Financiero Internacional

Néstor Bonilla

17 feb. 2017

<https://www.youtube.com/watch?v=alBR7KUQ3Tg>